

## **Cipla investit 60 millions de dirhams dans une unité de production d'inhalateurs doseurs au Maroc**

Abderrahim DERRAJI - 2018-10-17 07:29:37 - Vu sur [pharmacie.ma](http://pharmacie.ma)

Dans un communiqué daté du 15 octobre 2018, Cipla Maroc, filiale du groupe pharmaceutique mondial Cipla Ltd, a annoncé l'ouverture officielle de son usine de fabrication d'inhalateurs doseurs à Aïn El Aouda dans la région de Rabat. Il s'agit d'un investissement de 60 millions de dirhams qui a permis de mettre sur pied une unité de production s'étendant sur une superficie de 4.000 m<sup>2</sup> et offrant une capacité de production annuelle de 1,5 million d'inhalateurs doseurs. Une quinzaine de références seront produites par cette unité dont onze seront commercialisées pour la première fois au Royaume. > Fondée en 2015, Cipla Maroc est une joint-venture entre Cipla Ltd, dont le siège est à Mumbai – Inde, et ses partenaires marocains Pharmaceutical Institute et Cooper Pharma. Le site industriel de Cipla Maroc a été construit conformément aux directives de l'Organisation mondiale de la santé (OMS), ainsi qu'aux autorités de réglementation européennes et américaines. L'installation a reçu, le 18 juin 2018, l'approbation réglementaire du Secrétaire général du gouvernement. "Nous sommes fiers d'ajouter cette nouvelle usine, une première pour la région. Avec celle-ci, nous renforçons, non seulement notre production, mais aussi les liens entre le Maroc et Cipla. Cette usine s'appuiera sur l'expertise et l'expérience bien connues de Cipla dans le segment des inhalateurs respiratoires pour aider les patients au Maroc et dans les régions voisines", a déclaré M. Christos Kartalis – vice-président exécutif – Marchés émergents et Europe de Cipla. > "Cipla, PHI et Cooper Pharma ont fait un investissement distinctif et intelligent au Maroc dans la technologie des inhalateurs, une première pour le pays et la région. Cela permettrait de réduire considérablement nos importations de cette technologie et d'améliorer l'offre de nos produits à valeur ajoutée pour les marchés d'exportation", ont ajouté M. Ali Sedrati, directeur général de Pharmaceutical Institute, et M. Ayman Cheikh Lahlou, directeur général de Cooper. L'ouverture officielle de cette nouvelle usine a été faite en présence du ministre de la Santé, Anas Doukkali, du Dr Y.K. Hamied, président non exécutif de Cipla, et du directeur du médicament et de la pharmacie et de plusieurs intervenants du secteur. >